

5. September 2014

**Aktuelles vom
Stadtwerke Konsortium
Rhein-Ruhr**

KSBG bestellt am 12. September neue Mitglieder für Aufsichtsrat der STEAG GmbH

Konsortium tritt FAZ-Berichterstattung entgegen

Essen. Die „Frankfurter Allgemeine Zeitung“ (FAZ) berichtet in ihrer heutigen Ausgabe, dass die Kommunale Beteiligungsgesellschaft (KSBG) GmbH & Co. KG, Eigentümerin der STEAG GmbH, vier neue Mitglieder für den Aufsichtsrat des in Essen ansässigen Energieunternehmens bestellt hat. Diese Darstellung ist unwahr.

Zum einen hat die KSBG noch keine neuen Mitglieder für das STEAG-Kontrollgremium bestellt. Zum anderen ist die innerhalb dieses Berichtes benannte Zusammensetzung der für diese Aufgabe zur Auswahl stehenden Personen falsch wiedergegeben.

Tatsächlich wird die KSBG erst am 12. September neue Mitglieder für den Aufsichtsrat der STEAG ernennen und diese dann auch der Öffentlichkeit vorstellen.

Die teilweise Neubesetzung des STEAG-Aufsichtsrates ist notwendig geworden, nachdem die Evonik Industries AG, die bislang noch in ihrem Besitz befindlichen 49 Prozent an der STEAG GmbH an die KSBG veräußert und sich entsprechend aus dem Aufsichtsrat zurückgezogen hat. Die KSBG, an der ein Konsortium aus sieben Stadtwerken beteiligt ist, ist jetzt 100prozentiger Anteilseigner an dem Energieunternehmen.

Kontaktdaten

**Stadtwerke Bochum Holding
GmbH**

**Unternehmens-
kommunikation**

**Telefon: 0234 / 960 - 13 00
Telefax: 0234 / 960 - 13 09**

**pr@stadtwerke-bochum.de
www.stadtwerke-bochum.de**

Ostring 28

44787 Bochum